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Los editoriales cristianos del Dr. Jaerock Lee se publican diariamente en los periódicos 
cristianos, así como en revistas de manera regular. Los lunes se publican en The Hankyoreh 
y en el Diario de Seúl; los martes en los diarios Joong-ang y The Dong-A Ilbo; los miércoles 
en The Korea Economic Daily; los jueves en The Kyunghyang Shinmun y Korea Herald; 
y los viernes en The Chosun Ilbo y The Hankook Ilbo. Los sábados los lectores reciben el 
Estudio de Génesis a través del Periódico Cristiano, y su editorial se publica en el Diario 
Sisa.

El Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, Presidente de la Iglesia de la Santidad Unida y de 
GCN, comenzó a publicar su serie de editoriales titulada El Camino en The Hankook Ilbo 
desde marzo de 1992. Desde ese entonces él ha compartido la sabiduría que ha adquirido en 
su vida cristiana con los muchos lectores cuyos corazones han sido conmovidos con estos 
mensajes. Los temas varían, desde ‘El amor de Dios’, ‘El misterio de la creación’, ‘Claves 
para resolver los problemas de la vida’, ‘Cómo emanar la fragancia y la luz de Cristo’ y ‘El 
camino para recibir sabiduría de lo alto’.

Su conocimiento espiritual está inmerso en sus obras, por lo que sus editoriales y sermones 
iluminan los corazones con la verdad y la paz. Algunos lectores han llamado a la iglesia para 
expresar su gratitud. Un lector señaló que los editoriales son como «un amigo que consuela 
y anima con palabras cálidas» y añadió que obtuvo una visión más amplia de la vida por 
medio de su lectura.

En el diario Dong-A Ilbo, estos editoriales se titulan «Siloé», y «Agua de vida» en The 
Korea Economic Daily. Además de estos dos diarios, se publican también en otros en 
la sección titulada «El Camino». Por medio de estos editoriales se espera que muchos 
encuentren «su camino», como el título sugiere, hacia la verdadera felicidad en este mundo 
lleno de accidentes y males.

Los editoriales están además disponibles en la página electrónica de la iglesia www.
manmin.org y por medio del programa ‘Meditación del corazón’ en la página electrónica de 
GCN www.gcntv.org donde también imágenes y música de fondo acompañan la meditación.

Los editoriales se coleccionan y publican en los libros titulados Fuente de Sabiduría, 
Fuente de Vida y Lámpara.

El 13 de junio de 2015 se publicó en Corea el segundo volumen del libro Maná para 
seis días II. Este libro está dirigido a personas que viven en un mundo semejante a un 
desierto con el fi n de llevarlos a Canaán, la tierra donde fl uye leche y miel.

Los contenidos de la primera parte del libro abarcan el amor del Señor por medio del 
mensaje de la cruz y el crecimiento espiritual mediante la medida de la fe. El segundo 
volumen de Maná para seis días II incluye cómo alcanzar un corazón sincero y plena 
certeza de fe; el tema concerniente a la adquisición de adornos como novia del Señor y 
cómo apropiarnos de una mejor morada en el Cielo, así como la vida cristiana verdadera 
que acepta la persecución por la justicia.

Este libro incluye mensajes valiosos que los obreros del reino de Dios deben conocer. 
Será útil para sus estudios bíblicos, evangelismo y predicación, y como una guía para 
alcanzar la buena fe. Está disponible en las principales librerías, tales como Kyobo 
Book Centre, Youngpoong Bookstore, Bandi & Luni’s Bookstore y Books Libro.

Los editoriales del Dr. Jaerock Lee crean 
conciencia del valor de la vida

Se publicó el libro de estudio bíblico 
para seis días, volumen II

Si usted ama a la persona a su lado, sin duda será 

cuidadoso y considerado con ella.

Su consideración puede parecer ínfima, 

sin embargo tiene gran poder para conmover el corazón 

de un individuo.

Si usted posee ese tipo de consideración, 

siempre se preocupará por su bienestar, su corazón y su 

situación, 

y siempre buscará su beneficio aunque esto implique un 

sacrificio para usted.

Si usted tiene que señalar las faltas o dar un consejo, 

no lo hará según sus impulsos sino que intentará 

encontrar una manera de hacerlo 

que motive a la persona a sentirse bien y sin lastimarla.

Si usted habla y actúa 

solo luego de haber considerado la posición de los 

demás,

es más probable que las personas 

se sientan atraídas y con paz respecto a usted.

«Finalmente, sed todos de un mismo sentir, compasivos, 

amándoos fraternalmente, misericordiosos, amigables» 

(1 Pedro 3:8).

Editorial El camino, título ‘Consideración’, un extracto de 

The Chosun Ilbo.
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Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Es importante que pongamos en práctica 
la voluntad de Dios si hemos de alcanzar Su 
obra. En 1 Tesalonicenses 4:3 leemos: «Pues 
la voluntad de Dios es vuestra santifi cación».

Si dejamos de lado la santificación y tan 
solo nos involucramos en la obra de Dios 
no seremos de gozo completo para Dios; 
será como ser un vaso vacío. No obstante, si 
limpiamos nuestro corazón y obedecemos la 
voluntad de Dios, podremos producir fruto 
abundante y glorifi caremos mucho a Dios.

Observemos cómo discernir la voluntad de 
Dios por medio del incidente del pueblo de 
Gabaón y las obras que pueden tomar lugar 
cuando obedecemos Su voluntad.

1. Las mentiras de los gabaonitas 
para alcanzar una alianza de paz

En el noveno capítulo de Josué, los 
israelitas conquistaron la ciudad de Hai, 
leyeron la ley de Dios ante los montes Ebal y 
Gerizim, y acamparon en Gilgal mientras se 
preparaban para la siguiente batalla.

Cierto día unos extraños llegaron al 
campamento de Israel y deseaban hacer una 
alianza de paz con ellos. Los israelitas fueron 
cautelosos e hicieron varias preguntas. Los 
extraños indicaron ser de un país distante 
y afirmaron haber ido para establecer una 
alianza de paz luego de haber escuchado de 
la fama de Dios el Señor, lo que Él había 
hecho en Egipto y cómo había permitido 
que los israelitas conquistaran algunos de los 
pueblos en Canaán.

En realidad Dios había ordenado al pueblo 
de Israel que no hiciera ninguna alianza 
con pueblos en Canaán por temor a que los 
israelitas se mancharan con los pecados que 
prevalecían en el área (Éxodo 34:15). Mas 

si pueblos muy distantes a Canaán deseaban 
tener paz y servir a Israel, Dios dijo que 
estaría bien tener paz con ellos.

Aquellas personas que habían llegado a 
ver a Josué expresaron haber llegado de tierra 
muy lejana; el pan que llevaron ya estaba 
seco y mohoso y sus ropas, zapatos y cueros 
de vino estaban viejos. De modo que Josué 
hizo una alianza de paz con ellos sin consultar 
a Dios ni examinar el caso con cuidado (Josué 
9:14-15).

Mas todo fue un gran error; los extraños no 
habían llegado de tierra muy lejana sino que 
eran heteos, una de las siete tribus de Canaán. 
Ellos moraban en Gabaón; no estaba lejos 
del campamento de Israel en Gilgal. El pan 
seco y los vestidos viejos fueron una gran 
mentira que los líderes israelitas no pudieron 
discernir.

Tres días después los israelitas conocieron 
la verdad: los extraños eran heteos que 
moraban en Gabaón. La consecuencia de su 
acto fue que tuvieron que dar a los heteos 
las tierras de Gabaón, que se suponía debían 
conquistar. Aunque fueron engañados por 
esas personas, dado que habían hecho un 
pacto ante Dios, no podían dar marcha atrás.

Ya que Israel ya había hecho un juramento 
ante Dios, les permitieron vivir. Josué hizo de 
ellos siervos, cortadores de leña y aguadores 
para la congregación y el altar del Señor 
(Josué 9:23).

2. Lecciones a aprender del incidente 
con los gabaonitas

1) Debemos consultar la voluntad de 
Dios todo el tiempo

Aunque no fue intencional ,  una 
consecuencia de la alianza de paz con los 
gabaonitas fue que los israelitas quebrantaron 
la orden de Dios de «no hacer ninguna 
alianza con el pueblo de Canaán». Si ellos 
hubieran consultado a Dios, no habrían 
cometido tal error.

En nuestras vidas, en nuestros negocios 
o al contraer responsabilidades, algunas 
personas pueden intentar engañarnos. No 
obstante, en casos así, hay quienes permiten a 
los malvados engañarlos y creen en ellos.

Por eso lo importante es discernir la 
voluntad de Dios consultando Su consejo a 
través de oraciones fervientes. Si en nuestros 
corazones tenemos solamente bondad, sin 
codicia, entonces podemos recibir la guía 
del Espíritu Santo. De este modo obtenemos 
sabiduría de Dios y aun cuando alguien trate 
de engañarnos el Espíritu Santo nos hará 

notarlo y nos enseñará a evitarlo.

2 )  D e b e m o s  e n t e n d e r  c u á n 
importantes son las palabras que salen 
de nuestros labios

Por causa del incidente con Gabaón, varios 
cientos de años después de haber hecho 
la alianza de paz con ellos, Israel tuvo que 
atravesar un desastre. Hubo una hambruna 
que duró tres años, y David oró al respecto. 

Dios expresó que todo se debía a que Israel 
quebrantó el pacto que habían hecho con el 
pueblo gabaonita. Concretamente, Saúl, el 
primer rey de Israel, trató de destruir a todo el 
pueblo de Gabaón, violando así el pacto que 
Josué había hecho con ellos. En consecuencia 
se desató una hambruna en todo Israel.

Finalmente la hambruna cesó tras el pedido 
de los gabaonitas de que mataran a siete de 
los descendientes de Saúl (2 Samuel 21:1-
14). De este modo sabemos que debemos 
responsabilizarnos por las palabras que salen 
de nuestros labios o nuestros votos a Dios.

En Jueces 11 hay otra persona que se causó 
a sí mismo una gran agonía con las palabras 
de sus labios. Se trató de Jefté. Cuando estaba 
a punto de luchar contra los hijos de Amón, 
hizo un voto: si Dios le daba la victoria, 
ofrecería en holocausto a la primera persona 
que saliera a recibirlo al regresar a casa.

Cuando regresó después de obtener 
la victoria, su única hija salió primero a 
recibirlo; ella salió con panderos y danzas 
para ver a su padre. Jefté hizo el voto egoísta 
de sacrificar una vida humana tan solo por 
obtener lo que él quería. Sin embargo, por 
causa del voto tuvo que entregar a su única 
hija en holocausto. Si no lo hubiera hecho 
habría incumplido su voto y enfrentado 
grandes dificultades y situaciones más 
difíciles que perder a su hija, mediante las 
acusaciones de Satanás.

El poder de la palabra es muy grande; 
incluso la muerte y la vida están en el poder 
de la lengua. Si comprendemos esto debemos 
cuidar las palabras de nuestra boca y expresar 
solo cosas que corresponden a la verdad y 
bondad.

3. El milagro en el que el sol y la luna 
se detuvieron

Gabaón era una gran ciudad y todos sus 
hombres eran fuertes. Esta fue la ciudad 
que consiguió una alianza de paz con Israel 
solo para poder sobrevivir. Esta noticia 
impactó a los demás pueblos en Canaán y 
los hizo temblar. Asimismo, ya que no había 
oposición en el área de Gabaón, el ejército 

de Israel podía avanzar más rápido. Así que, 
dado que Gabaón era como un traidor a sus 
ojos, los cinco reyes de los amorreos que 
moraban alrededor de Gabaón formaron una 
alianza y atacaron la ciudad. Debido a que 
el pueblo de Gabaón no podía vencer a las 
fuerzas aliadas, pidieron ayuda a Israel.

Cuando Gabaón pidió ayuda, Dios dijo 
que Él estaba con Israel. Se movilizaron 
rápidamente durante la noche y lanzaron un 
ataque sorpresivo contra los reyes amorreos. 
Las fuerzas aliadas de los amorreos no 
pudieron contraatacar y fueron vencidas. 
Comenzaron a retirarse e Israel comenzó a 
seguirlos.

Mientras los amorreos huían de Gabaón, a 
la bajada de Bet-horón, desde el cielo caían 
grandes piedras sobre ellos. En Josué 10:11 
leemos: «...y murieron; y fueron más los que 
murieron por las piedras del granizo, que los 
que los hijos de Israel mataron a espada».

Este acto en sí fue muy asombroso, pero 
ellos no podían simplemente quedarse 
parados por el asombro sino que debían 
perseguir a la fuerza enemiga restante. 
Si llegaba la noche les iba a ser más fácil 
esconderse, así que debían terminar la batalla 
mientras aún había sol. Era casi el anochecer 
y casi se podía ver la luna en el cielo del 
Este. En ese instante, Josué demostró gran fe 
para cumplir la orden de Dios. Él dijo: «Sol, 
detente en Gabaón; Y tú, luna, en el valle de 
Ajalón».

Con su completa confi anza en Dios quien 
controla todo, Josué ordenó al sol y la luna 
en los cielos que se quedaran quietos, y Dios 
garantizó su palabra (Josué 10:13). Según 
el conocimiento común del ser humano es 
imposible que el sol y la luna se queden 
quietos, pero no hay nada imposible para el 
poder de Dios el Todopoderoso.

Mientras el sol se quedó quieto, Josué y los 
israelitas rápidamente derrotaron a los cinco 
reyes de los amorreos y conquistaron la parte 
sur de Canaán (Josué 10:41-42).

Amados hermanos y hermanas en Cristo, 
cuando Josué usó sus propios pensamientos 
y puso en práctica sus propias teorías, él fue 
engañado y cometió errores. Por otro lado, 
cuando buscó el consejo de Dios y obedeció 
Su voluntad, pudo manifestar aquella obra 
asombrosa de hacer que el sol y la luna se 
detengan. Ruego en el nombre de nuestro 
Señor que ustedes puedan ver únicamente al 
Dios Todopoderoso, discernir Su voluntad, 
hacer todo con fe y, en consecuencia, ser 
guiados a caminos de prosperidad en todo 
tiempo.

El sol se detuvo y la luna se paró

«Entonces Josué habló a Jehová el día en 
que Jehová entregó al amorreo delante de 

los hijos de Israel, y dijo en presencia de los 
israelitas: ‘Sol, detente en Gabaón; Y tú, 

luna, en el valle de Ajalón’» (Josué 10:12-14).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa
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Llevo una vida cristiana y de 

oración, pero mi esposo aún me 
causa persecución. ¿Qué debo hacer?

Cuando usted se enfrenta a problemas, se dedica a orar y ayunar. 
Puede pensar que lo encomienda todo a Dios, pero si no lo soporta 
con fe y gozo sino que se obliga a sí mismo a soportar, no estará 
expresando fe verdadera. Estas oraciones no pueden conmover el 
corazón de Dios. Si clama en oración por causa de su pesar, no 
mostrará fe.

Solo al ofrecer oración ferviente con el corazón, podrá conmover 
el corazón de Dios y recibirá la plenitud del Espíritu Santo. En 
Filipenses 4:4-7 leemos: «Regocijaos en el Señor siempre. Otra 
vez digo: ¡Regocijaos! [...] Por nada estéis afanosos, sino sean 
conocidas vuestras peticiones delante de Dios en toda oración y 

ruego, con acción de gracias. Y la paz de Dios, que sobrepasa todo 
entendimiento, guardará vuestros corazones y vuestros pensamientos 
en Cristo Jesús». Si usted clama con fe, ha creído que recibirá la 
respuesta a su oración y en respuesta se llenará de gozo y gratitud.

Cuando los apóstoles Pablo y Silas fueron puestos en el calabozo 
de más adentro y sus pies sujetados al cepo, ellos oraron y cantaron 
himnos de alabanza a Dios. Cuando a Daniel lo lanzaron al foso de 
los leones, él elevó una oración de gratitud. Si nosotros oramos como 
ellos, Dios nos dará la plenitud del Espíritu Santo. Luego recibiremos 
fe y la Escritura en Mateo 9:29 se cumplirá: «Conforme a vuestra fe 
os sea hecho». Esta es la manera de recibir respuestas y bendiciones.

P.

R. ● Primero: examine si usted tiene defectos.

● Segundo: analice si usted se regocija y da gracias.

● Tercero: utilice métodos sabios.

Primero debemos depender de Dios con fe para que Él pueda obrar por 
nosotros. No obstante, debemos construir una base sólida de fe espiritual 
mediante las obras. En Génesis 32 y 33 se registra detalladamente lo que 
Jacob hizo para calmar el temperamento de su hermano Esaú.

Él no solo oró, ayunó y esperó a que se resolviera la situación sin 
hacer nada, sino que hizo lo siguiente: primero oró fervientemente con 
sinceridad para poder conmover el corazón de Dios. Él agradeció por las 
bendiciones que había recibido de parte de Dios, se recordó a sí mismo 
las promesas de Dios y confesó su fe en que Él resolvería su problema. 
Mientras oraba, Jacob recibió sabiduría de lo alto respecto a lo que debía 
hacer en su situación.

Este es el proceso de construcción de una base sólida de fe espiritual 
sobre la cual Dios puede obrar. Aunque Esaú no estaba bien a los ojos de 
Dios, Jacob no ignoró a Esaú y sus acciones y palabras hacia él no fueron 
pretensiosas porque Jacob se había vuelto humilde gracias a las pruebas. 
Él se acercó a Esaú y Dios pudo hacer la obra de conmover el corazón de 
Esaú.

Cuando se tiene problemas con otras personas, se debe procurar 
recibir la sabiduría de Dios. Él conmueve los corazones aun de los 
hombres malvados y permite que tengamos paz con nuestros enemigos. 

Supongamos que una esposa fue obligada por su esposo a divorciarse. 
Ella debe lidiar con esta situación con bondad, pero no debe fi rmar ningún 
acuerdo sin recibir un medio de sustento. Ella debe procurar recibir 
sabiduría de lo alto y una manera de obtener ayuda legal que proteja sus 
derechos mínimos de buena manera.

Si recibimos las obras del Espíritu Santo mediante la oración ferviente, 
Dios nos da sabiduría y la forma de manejar cada problema en toda 
situación. Si obramos mal, Dios nos ayuda a darnos cuenta y evita que 
tomemos el camino incorrecto. Lo que debemos hacer en ese caso es 
construir una sólida base de fe por medio de la oración para que Dios 
pueda obrar y el Espíritu Santo nos guie. Por el contrario, si usted piensa 
que Dios lo resolverá todo con vagas expectativas y simplemente se deja 
llevar por las situaciones, no se puede decir que usted posee fe verdadera.

Por consiguiente, para recibir las respuestas a su oración, debe orar 
de modo específico y claro, detalladamente y con sinceridad como lo 
hizo Jacob, hasta que su cadera se dislocó. Entonces recibirá paz que 
desciende de lo alto y se llenará de gozo y gratitud. En otras palabras, 
cuando se recibe la guía del Espíritu Santo, se recibe un método que es 
sabio respecto al tipo de obras de fe que debemos mostrar para recibir 
respuestas.

Los esposos, particularmente los que son creyentes, desean ser amados por 
sus esposas. No obstante, si una esposa dice: «Amo a Dios más que a ti», o 
si expresa: «No me pidas que te ofrezca un amor carnal», ¿cómo se siente el 
esposo?

Esto no es lo que Dios anhela ni tampoco es la obra del Espíritu Santo. Es 
tan solo una respuesta del egoísmo de la esposa, proveniente de la falta de 
consideración por el corazón de su esposo. Si usted ama a Dios en verdad, 
naturalmente ama a los demás. Si usted tiene fe, no puede desatender a los 
demás. Más bien aceptará a todos con su corazón, amor y generosidad. No 
causará momentos difíciles por la falta de comprensión, sino que podrá recibir la 
sabiduría de Dios que proviene de lo alto para conmover el corazón de su esposo.

Adicionalmente debe examinar si usted es fiel en todos los aspectos. 
Supongamos que usted no administra sus tareas en su lugar de trabajo y 
hace llamadas privadas, o a menudo abandona su trabajo con la excusa 

de ir a aconsejar a miembros de la iglesia. Si usted demuestra este tipo de 
actitud no confiable, no puede glorificar a Dios. Los niños deben cumplir sus 
responsabilidades como hijos; los alumnos deben cumplir sus responsabilidades 
como estudiantes. Las amas de casa deben cumplir sus responsabilidades como 
esposas y madres, y deben trabajar fi elmente y con gozo para el reino de Dios.

Si afirman estar ocupadas en la obra de Dios y descuidan las tareas del 
hogar, incluso los esposos creyentes probablemente se sentirán incómodos. Los 
esposos no creyentes causarán persecución a sus esposas todavía más. Pueden 
sentir desagrado por la iglesia y resentimiento hacia Dios por la actitud de sus 
esposas. Ellas no deben menospreciar a sus esposos ni hablar sin delicadeza. 
Deben sujetarse a la voluntad de sus esposos que no vaya en contra de la 
verdad. Si sirven a sus esposos de la manera que sirven al Señor, Dios se sentirá 
complacido. Si emanan la fragancia de Cristo de este modo, pocos esposos o 
familiares les causarán persecución.
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Participé del retiro de verano de la iglesia 
realizado en una base militar en febrero de 1992. Ahí 
experimenté al Espíritu Santo y conocí al Señor. En 
octubre, durante la transición entre la armada y el 
regreso a la universidad, trabajé a medio tiempo en 
un centro comercial. Ahí llegué a conocer acerca de 
la Misión Luz y Sal de la Iglesia Central Manmin, la 
que consta de personas que trabajan los domingos. Al 
siguiente mes comencé a asistir a la iglesia. El mensaje 
del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee era limpio y 
fácil de entender; yo recibí mucha gracia. También 
experimenté la obra poderosa que borró el dolor de 
mis ojos, aunque había padecido este dolor desde 
temprano en mi juventud. Fui sanado por completo y 
eso avivó el fuego de mi vida como creyente.

En septiembre de 1997 comencé a trabajar para el 
Departamento Editorial a cargo de las publicaciones 
de la Iglesia Central Manmin. Me sentía muy feliz y 
agradecido de poder trabajar en el templo de Dios. 
En 1999 enfrentamos una difi cultad en la distribución 
de los libros del Dr. Lee en las librerías debido a que 
una radiodifusora transmitió un mensaje falso acerca 
de la iglesia. Yo me enlisté voluntariamente como 
parte del equipo de distribución, circulación y venta 
de libros. Visité cada área de Corea del Sur y le hablé 
a la gente acerca de la vida del Pastor Principal quien 
vive únicamente de acuerdo a la Palabra de Dios, 
demostrando al Dios vivo y a Jesucristo por medio de 
señales y maravillas y obras poderosas, para llevar a 
muchos ante el Señor. Entonces los corazones fueron 
renovados y obtuve contratos con muchas librerías 
nuevas.

En el 2007 el Equipo de ventas fue separado del 
Departamento Editorial y pasó a ser parte de Libros 
Urim. Ahora pertenecía a Libros Urim, pero me sentía 
aislado mientras trabajaba, y con ciertas limitaciones. 
Por ende, me volví despreocupado de la obra de Dios. 
Comencé a aceptar las cosas del mundo y no oraba 
con la llenura del Espíritu Santo. En marzo de 2009 

me casé y pareció que fui feliz 
por un instante. Pero una vez 

más me desanimé porque mi 
corazón no estaba lleno con 
el Espíritu Santo. Una noche 
tuve un sueño en el que me 
veía en el Infi erno. Me sentí 
tan impactado que salté de 
mi cama. Me di cuenta de 
que ser un obrero levita (un 
obrero de la iglesia a tiempo 
completo) no me había dado 
la certeza de la salvación, y 

me arrepentí por ello. Desde 
entonces comencé a vivir según 

la Palabra de Dios.
En junio de 2012 cometí 

un error en la planificación y 
establecimiento del puesto de 

ventas de Libros Urim en la Feria 
Intl. del Libro en Seúl; ocurrió algo en 

contra de la voluntad de Dios. Esto causó que 
descubriera mis faltas y decidí convertirme en un fruto 
de verdadero arrepentimiento.

En el otoño de 2012 me arrepentí de corazón por 
haber sido renovado con tanta lentitud en la Reunión 
especial de oración de Daniel y oré para alcanzar el 
corazón del espíritu.

Me esforcé por pararme en la roca de la fe primero. 
Hice todo lo posible para desechar el mal carácter, 

la inconformidad, el juicio y condenación, y para 
alcanzar la bondad, para entender a los demás, y para 
ver todo con bondad.

También llevé un diario de gratitud y arrepentimiento 
en el que escribí las razones por las que agradecí al 
meditar al fi nal de cada día, así como las cosas por las 
que me arrepentí. Haciendo esto logré comunicarme 
con Dios y pude sentir Su amor. Como maestro de 
los estudiantes de Escuela Dominical, procuré poner 
en práctica la Palabra antes de enseñarla, tal como 
lo indica el libro de estudio bíblico La medida de la 
fe. Luego me sentí recompensado y llegué a tener 
confianza. En diciembre de 2012 alcancé el nivel de 
estar parado sobre la roca de la fe.

En el 2014 me convertí en Presidente de la 
Asociación de Maestros de Escuela Dominical. Al 
ver tantos tipos de estudiantes, pensé: Dios, Señor 
y mi Pastor Principal esperaron pacientemente por 
mí e incluso abrieron un camino cuando yo no vivía 
fielmente por la Palabra. Pude comprenderlos y 
amarlos. Incluso aprendí de los estudiantes.

También, como obrero levita, pongo la obra de Dios 
como una prioridad y me esfuerzo mucho. Luego, en 
abril de 2014, logré alcanzar el corazón del espíritu. En 
el 2015 estoy trabajando como líder 

Anhelo que todas las almas de todas las naciones 
obtengan los preciosos libros del Dr. Lee y que los 
lean. Esta es la razón por la que estoy trabajando, y lo 
seguiré haciendo. Doy todas las gracias y gloria a Dios 
quien ha logrado la providencia para Manmin. 

Anciano Hosang Lee (46 años) Zona 5  

Mi esposo trabajaba en sitios de construcción, pero en febrero de 2012 el trabajo 
disminuyó mucho en ese campo. Por esta razón nuestra familia experimentó 
difi cultades y aun tuvimos que disminuir las comidas del día. Un día una amiga me 
habló de la Iglesia Manmin de Davao, y me invitó a asistir.

Esos días yo estaba agobiada emocional y corporalmente, pero luego de asistir a 
la iglesia recibí esperanza por el Cielo y mi esposo obtuvo un trabajo. Pero yo aún 
tenía un problema. Yo comencé a fumar desde cuando era adolescente. No podía 
parar. Sabía que debía hacerlo, pero no lo lograba.

A inicios del año 2014 quedé embarazada. Unos cuatro días antes del parto, mi 
rostro y piernas comenzaron a hincharse. Los resultados mostraron que se trataba 
de una gestosis. El 22 de noviembre de 2014 di a luz a mi bebé, quien no estaba 
recibiendo oxígeno y debía ser protegido en la incubadora por un mes. Cuatro días 
después del parto presenté otro problema. Llagas se formaron desde mi espalda 
hasta mi pecho. Tenía mucha picazón, y no podía dormir. Lo que tenía era herpes.

Recibí cuidados posnatales en el hospital durante un mes, pero no hubo 
ninguna mejoría. Así que en enero de 2015 fui a la iglesia y recibí la oración por 
los enfermos de parte del Dr. Jaerock Lee a través del servicio de adoración en 
GCN. También recibí la oración con el pañuelo de parte de la Pastora Kathryn E. 
Kim (Hechos 19:11-12). Luego de recibir la oración tres veces, el dolor y la picazón 
desaparecieron. Las llagas se abrieron y secaron, y se formaron costras. Después 
de esto, fui sanada por completo. Gracias a este incidente incluso pude dejar de 
fumar. Mi bebé también está creciendo saludable. ¡Aleluya!

Hermana Mylene Masikampo (34 años) Iglesia Manmin de Davao (Filipinas)

Antes de la oración 

Después de la oración

 «¡Hasta que los libros del Evangelio de la Santidad 
lleguen a las manos de todos los pueblos!»

El Anciano Lee y su esposa, la Diaconisa Jungeun Ahn


